



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

6 Pièces

195 m²

Réf. 394V2482M

1 840 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa d'architecte de 2018 dans un secteur recherché et calme de Grimaud. À proximité du village, elle est construite sur un terrain de 2500 m² orienté plein sud arborés et clos. Au RDC Hall d'entrée et toilettes d'invités, beau séjour avec cheminée feu de bois, complètement ouvert sur la terrasse et la piscine par des baies à galandage. Un espace salle à manger donne sur une cuisine entièrement équipée et une arrière-cuisine. Une chambre de maître en suite avec sa salle de bains dressing et toilettes accès direct à la terrasse piscine. Au 2^{ème} niveau, 2 chambres spacieuses en suite ...

Superb architect-designed villa from 2018 in a sought-after and quiet area of Grimaud. Near the village, it is built on a plot of 2500 m² facing south west with trees and closed. On the ground floor Entrance hall and guest toilets, beautiful living room with wood-burning fireplace, completely open onto the terrace and the swimming pool via bay windows. A dining area overlooks a fully equipped kitchen and a utility room. A master bedroom en suite with its dressing room bathroom and toilets with direct access to the swimming pool terrace. On the 2nd level, 2 spacious bedrooms en suite with ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

